

FOTONOTICIA



Ignacio Galán: “La hoja de ruta que trazan los Objetivos de Desarrollo Sostenible es un gran acierto colectivo que alumbra el camino por el que todos debemos transitar”

El presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha publicado un [artículo de opinión en el ABC](#) en el que ha puesto de manifiesto la importancia de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) incluidos en la Agenda 2030 de Naciones Unidas.

Galán les considera “la primera hoja de ruta global de la historia para transformar el mundo mediante un plan de acción común en favor de las personas, el planeta y la prosperidad, propiciando sociedades pacíficas, justas e inclusivas” e incide en el compromiso de Iberdrola con la sostenibilidad económica, social y medioambiental hasta auparla a la quinta posición en el *ranking* mundial de eléctricas.

En línea con dicho compromiso, hoy comienza en Salamanca la [Conferencia Iberoamericana sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible](#), impulsada por la Universidad de Salamanca, la Politécnica de Madrid e Iberdrola, con el apoyo del Gobierno de España, la Secretaría General Iberoamericana y la Junta de Castilla y León.

